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第 1216 回 例会 ７月 11 日（水） 

◎ クラブアッセンブリ－（１）事業計画 

担当：会長・幹事 
 

第 1215 回 例会 7 月 4 日（水） 

◎ 慶祝行事 

◎ 新会長挨拶 

◎ 創立記念日 

担当：会長・幹事 

 

¾ 点 鐘 

¾ 国 家「君が代」斉唱 

¾ ロータリーソング「奉仕の理想」 

¾ 四つのテストの唱和 
 

≪山口 八郎 会長≫ 

この度、２００７～０８年度の会長を仰せつかりま

した山口で御座います。食事後に会長挨拶があります

ので詳しくは、其処で述べたいと思います。 

今期一年間、一生懸命頑張りますので応援の程、宜

しくお願い致します。以上です。 

 

        ≪出席委員会≫ 

本日のホームクラブ   30／35   85.71％ 

◇ 本日のホームクラブ欠席者５名 
 小島正三君・竹村博之君・安藤紳一郎君 

長野鉄司君・松野秀計君 
 
        ≪岡田 親睦交流委員≫ 
U 会員誕生祝  

4日 小椋 功君 23日 長野鉄司君 

 
U ご夫人誕生祝 

5日 松野みゆき様 7日 服部真理様 

20日 永瀬慶子様   
 
 
 
 

 
 
小森前会長、永瀬前幹事、岡田前副会長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・ゴルフ同好会 

・囲碁同好会 
 
 
  乾杯の音頭・・・小森前会長 

 
 

◇ 会計 ≪服部 会計≫ 

上半期会費の納入を御願い致します。期限は、７月

末日までとなっておりますので期限厳守で御願い致し

ます。以上です。 

 

◇ ロータリー財団委員会 ≪北川 委員長≫ 

７月１日にセミナーが御座いましたので簡単に報告

致します。全体会議では、 

(１)小島さんの特別講演・・ロータリーの原点とロ

ータリー財団について⇒詳しくはフォーラムに

て報告予定。 

(２)各地区のロータリー財団委員会の奨学補助金推

進、ＧＳＥ、学友会、各小委員会の活動方針等、 

分科会では、各クラブの委員長から今年の活動

計画等の話がありました。以上で御座います。 

 
 
 
 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 
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 □例 会 毎週水曜日 □題 字 山口 八郎 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町2）tel 264-9235㈹ 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 



◇ 前期活動報告 ≪永瀬 前幹事≫ 
前期の各委員長さんは、活動報告書を７月末日まで

に必ず提出して頂きます様、宜しく御願い致します。 

 

◇ ニコニコボックス  

≪波多野 親睦交流委員長≫ 

＊山口八郎君･･･2007～08年度の会長を務めさせて

戴きます。宜しくお願い致します。 
＊苅谷二郎君・白木昭三君・若山和正君・後藤保君 
･･･旧役員の皆様、御苦労様でした。新役員の皆様、

一年間宜しく。 

＊北川忠雄君･･･山口新会長始め新執行部のご活躍

とご指導を御願い致します。 

＊郷昇君・久世亘君・宮田千二君・相宮貞雄君 
国井省二君・小森保敏君・川島明雄君・小椋功君 
塚原進君・岡田忍君・岡田一二三君･･･今期も宜

しくお願い致します。 

＊永瀬章君･･･昨年一年間、皆様のご協力に感謝いた

します。幹事ＯＢ会では有難う御座いました。 

＊片桐順一郎君･･･第２６期が始まりました。 

今年はＳＡＡです。宜しく。 

＊岡川糺君･･･頑張れ！！ 

＊原尾勝君･･･今期は広報会報の委員長を担当しま

す。皆様の御協力宜しくお願い致します。 

山口新執行部の皆様、一年間宜しくお願い致しま

す。 

＊笠井琢哉君･･･新役員の皆様、宜しく！！ 

＊谷田育子さん･･･新年度になりました。皆様宜しく

御願い致します。 

＊波多野光裕君･･･本年度、ニコボックスに多数の御

投函、御願い致します。 

＊安藤武司君･･･本日より広報会報の一年生です。 

  宜しくご指導の程、御願い致します。 
 

 

◇ 会長新任挨拶 ≪山口 八郎 会長≫ 

 会長の挨拶を要約しますと次の３点になると思いま

す。 

(１)2007～2008年度におけるＲＩ会長ウィルフリッ

ド・ウィルキンソン氏の提唱するテーマである

「ロータリーは分かちあいの心」であるロータ

リーの基本理念に基づき奉仕活動を実施して行

く。 

(２)第2630地区田中ガバナーが提唱する「地区達成

目標」の５項目の実行努力とその中で特に会員

数純増１名以上に重点をおき、具体的に実施す

る。 

(３)時代の変化に伴い、ロータリー活動内容の見直

しを行い、より奉仕活動が活発となるよう努め

なければなりません。 

等の主旨のあいさつがありました。以上です。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 副会長新任挨拶 ≪小椋 功 副会長≫ 

 当クラブにお世話になって２０年少々経ちますの
で、少しでも皆様に恩返しが出来ればと思い引き受け

る事と致しました。クラブの方針としては、会長の御

話がありましたので副会長としては、 

(１)会長を補佐する事に徹したいと思います。 

(２)閉会の挨拶は、引き続き行ないますが簡単に致

します。 

 簡単ですが今期一年頑張りますので皆さん宜しく御

願い致します。以上です。 

 

◇ 幹事新任挨拶 ≪国井 省二 幹事≫ 

 幹事を仰せつかりました国井でございます。宜しく

お願いします。 

 今年度は、３５名の会員数でスタートします。私が

入会した１６年前は、６０数名の会員数でした。約半

数になり、予算面、事業面でも見直しが必要となり、

特に事業面では一つ一つの事業を見直していきたいと

思います。今年、社会奉仕委員会の松野委員長とも話

し合い、奉仕活動も見直ししなくてはなりません。 

 今年一年では限りがあり、事業見直しも継続的に見

直しが必要となります。次年度の永瀬会長の時、その

次の時と三年後には、当クラブにあった形を作ってい

きたいと思います。 

 最初の年として、単年度事業である事ももう一度再

確認して、できるだけスリムな運営をして行こうと考

えております。 

 会員の皆様のご協力をお願い致します。 

以上で御座います。 

 

¾ 閉会の辞 ≪小椋 副会長≫ 

 

¾ 点  鐘 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 ７月１８日（水） 

・１００万＄ 

・クラブアッセンブリ－（２）事業計画 

担当：会長・幹事 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 

担当／クラブ会報委員会 原尾 勝 


